

Hommage du MCC au pape François : un souffle pour notre engagement de responsables chrétiens

21/04/2025

Le Mouvement Chrétien des Cadres et dirigeants (MCC) s'unit à l'Église universelle pour rendre grâce pour la vie et le témoignage du pape François, dont le décès nous touche tous profondément. Fidèles à notre vocation de témoigner de l'Évangile au cœur des réalités économiques et sociales, nous voulons accueillir son message comme une invitation renouvelée à vivre notre foi dans l'action et le discernement, partout où nous exerçons nos responsabilités.

Un appel à la dignité du travail et à la fraternité

Le pape François n'a cessé d'appeler chacun, **entrepreneurs, dirigeants et travailleurs, à faire du travail un lieu de service du bien commun**, où la richesse créée bénéficie à tous. Il nous a rappelé que la mission fondamentale de l'Église – et donc la nôtre, **comme décideurs chrétiens** – est d'appeler le monde à travailler ensemble, dans le dialogue et la recherche du bien commun, sans exclure personne.

À l'heure où nos sociétés affrontent de nouveaux défis, il nous a invités à placer l'humain au centre, à **refuser l'isolement, la compétition stérile et la tentation de considérer certains comme « jetables »**. Il a insisté sur la nécessité de construire des conditions de travail décentes, issues d'une négociation collective, promouvant la dignité de chacun et la participation de tous à l'effort commun.

Un héritage pour le MCC : discerner, avancer ensemble, semer l'espérance

Le message du pape François éclaire notre mission : discerner dans la prière et le partage comment, dans nos entreprises et organisations, nous pouvons être artisans de justice, de dialogue et de fraternité.

Sa parole sur le travail, « *c'est de cela qu'il s'agit, d'être humain* », résonne avec force dans notre engagement quotidien. Elle nous invite à poursuivre notre action pour une société où le travail est vraiment au service de la personne et de la création, et à rester vigilants face à toute forme d'exploitation, notamment celle des plus vulnérables.

En communion, portons son héritage

En ce temps pascal, prions pour le pape François et confions à Dieu notre désir de poursuivre, **à sa suite, l'œuvre de dialogue, de fraternité et de service du bien commun**. Puisons dans son héritage la force de continuer, ensemble, à faire germer l'espérance dans nos lieux de responsabilité.